



運動会を終えて

校長 丸岡 哲也

天鷲絨、御納戸茶、辛夷、利休藍、萌葱色。

これらは、それぞれ「びろうど」「おなんどちゃ」「こぶし」「りきゅうあい」「もえぎいろ」と読み、緑色系統の和の色名です。周りの山々は新緑から深緑となり、緑色は一樣ではありません。樹木の種類によって、生長の過程によって、更には日の当たり方によって、たくさんの緑色があります。日本人は古来から豊かな色彩感覚を持ち、その表現力にも驚かされます。6月に入り、夏至を迎えるこの時期は、日に日に昼間が長くなり、ほどよい気温から過ごしやすく感じられます。

27日(土)の運動会は、ご来場の保護者、地域の皆さんの温かいご声援をいただき、無事に終えることができました。また、終了後のテントの撤収に当たり、たくさんのお手伝いをいただき、誠にありがとうございます。力があり手際よさから、あっという間に終わりました。作業中の短い時間ではありましたが、子どもの頑張りやよさを話題にしたり、運動会の運営について気付いたことを教えてもらったり、意見交流もできました。学校職員の立場から言えば、保護者の皆さんと一緒に活動したり対話をしたりすることの大切さも改めて感じました。

運動会の主役である子どもたちは、運動会までの練習や取組の積み重ねがあり、当日でしか出せない力も存分に発揮してくれました。各学年の練習の過程や競技の様子等から、次のようなよさや成長を感じました。

- 1年生…おうちの人に『観てもらおう』ことを楽しみにして練習に取り組んできました。小学校の運動会を経験し、満足感や喜びを素直に表せる1年生らしさが見られました。
- 2年生…ダンスや競技はもちろんのこと、並んだり移動したりする姿が立派でした。運動会を通して1年生のお手本になろうとする責任感が芽生えてきました。
- 3年生…Street of the Soranでは、顔の表情や声の出し方がはつらつとして、元気一杯でした。楽しむ中にも、練習での努力を積み重ねられる力が付いてきていました。
- 4年生…紅白ハリケーンでは、どうやったら速く回れるか作戦を考え、回るときの内と外の役割を決め、それを徹底していました。力一杯頑張り、クラスの一体感も出てきました。
- 5年生…南中ソーランでは、力強さと伸びやかさがあり、ダイナミックな踊りを披露してくれました。紫の袴纏を着ることで、高学年としての自覚や張りが見られました。
- 6年生…小学校生活最後の運動会をどう創り上げるかに、真剣に向き合うところがすばらしい。どの種目も個人の力を高めることと、チームとしてのまとまりや作戦を大切にして取り組んだ成果が見られました。

運動会での種目や競技をする場面は、これからの学校生活では余りありませんが、【練習を積み重ね努力する力】【目標を立て成長を実感する力】【考え工夫し仲間と協力して活動する力】などは、これからの学習や活動で生かしてほしいものです。ちょうど一学期の折り返しです。運動会でのよさや頑張り子どもたちが生かしていけるよう教育活動を進めてまいります。

【教育目標】

『**勇氣ある子ども**』（全体目標）

- 「自分で考える子」（知）
- 「思いやりのある子」（徳）
- 「たくましい子」（体）

◆今年度の重点

テーマ **思いをカタチに**

目指す子どもの姿 **自信をもって伝える子**

◇ 6月生活目標 **みんなで決めたルールを守ろう。**

前期児童会活動

4月14日（金）に任命式を行い、令和5年度前期の児童会活動がスタートしました。児童会三役と、各委員長・副委員長を紹介します。

★児童会長	○○	○○	さん（6年）
副会長	○○	○○	さん（6年）
〃	○○	○○	さん（5年）
書記	○○	○○	さん（5年）
〃	○○	○○	さん（4年）
★学級委員会	○○	○○	さん（6年）
〃	○○	○○	さん（5年）
〃	○○	○○	さん（4年）
〃	○○	○○	さん（3年）
★生活委員長	○○	○○	さん（6年）
副委員長	○○	○○	さん（6年）
★放送委員長	○○	○○	さん（6年）
副委員長	○○	○○	さん（6年）
★図書委員長	○○	○○	さん（6年）
副委員長	○○	○○	さん（6年）
★保健・美化委員長	○○	○○	さん（6年）
副委員長	○○	○○	さん（6年）
〃	○○	○○	さん（5年）
★体育委員長	○○	○○	さん（6年）
副委員長	○○	○○	さん（6年）
〃	○○	○○	さん（5年）

古平小学校大運動会

【テーマ】

燃えあがれ！
心をひとつに 勝利の笑顔

5月27日（土）、天候に恵まれ、運動会を開催することができました。子どもたちは練習の成果を発揮し、最後まで全力で競技に取り組んでいました。



保護者・地域の皆様には、家庭での励まし、当日のご声援をいただきありがとうございました。子どもたちの大きな励みになったことと思います。また、終了後の後片付けにもご協力いただきましたことに重ねて感謝申し上げます。

1年生を迎える会

5月2日（火）、本年度入学の1年生13名を迎える会が行われました。



全学年が体育館に集まり、各学年、工夫した発表で歓迎の気持ちを伝えることができました。1年生も元気いっぱい発表を行い、全校みんなで楽しい時間を過ごすことができました。

スクールカウンセラー来校

6月28日（水）、スクールカウンセラー（公認心理士：○○○○さん）が小学校に来校します。相談事がありましたらこの機会をご活用ください。相談の希望がありましたら、教頭宛（42-3138）ご連絡ください。